

MARTES 15 DE JUNIO DE 1915

---



# BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

---

NÚMERO EXTRAORDINARIO

---

**A NUESTROS MUY AMADOS DIOCESANOS**

La sola posibilidad de que, por causa de la cruel guerra, que va extendiendo cada día a nuevos pueblos sus horrores, el Augusto Vicario de Jesucristo se vea forzado a abandonar, siquiera sea transitoriamente, la ciudad de Roma, ha conmovido hondamente a los católicos españoles, y, por iniciativa del Centro de Defensa Social de Madrid, ha surgido entre ellos la feliz idea de ofrecer al Padre común de los fieles un homenaje nacional que sea, a la vez que testimonio de amor a su Sagrada Persona y muestra de acatamiento a su autoridad suprema, prenda elocuente del entusiasmo con que el católico pueblo español le daría en su seno tranquilo y seguro asilo, si las circunstancias le obligasen a dejar temporalmente el lugar de la Sede de San Pedro. Público es, por otra parte, el ofrecimiento hecho por S. M. el Rey y el Gobierno de España, de nuestro territorio y del monasterio de El Escorial para